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Tag der Leichten Sprache  
am 28. Mai 2024 an der FHNW in Olten
Menschen mit vorübergehenden oder dauerhaft eingeschränkten Lesekompetenzen  
treffen auf vielfältige Barrieren der Kommunikation und Information. Leichte Sprache ist 
eine Möglichkeit ihnen den Zugang zu Information und Kommunikation zu ermöglichen. 
Nur wer versteht, kann auch gleichberechtigt an unserer Gesellschaft teilnehmen. Darauf 
macht der internationale Tag der Leichten Sprache vom 28. Mai aufmerksam.

Wir nehmen den Tag zum Anlass, eine Buchvernissage und Lesung zum Thema zu  
veranstalten. Der Autor Christoph Keller wird aus seinem vor Kurzem erschienenen Buch 
«Und dann klingelst du bei mir» lesen. In diesem Buch sind wunderbare literarische Kurz-
geschichten in Leichter Sprache versammelt. Die Lesung rahmt die Vernissage zum  
Band «Leichte Sprache. Grundlagen, Diskussionen und Praxisfelder» der Autorinnen  
Gabriela Antener, Anne Parpan-Blaser, Simone Girard-Groeber und Annette Lichtenauer. 

Im Anschluss an die Veranstaltung wird ein Apéro serviert. Der Anlass findet am 28. Mai 
von 19:00 bis 21:00 Uhr an der FHNW am Campus Olten statt.

Programm
Grusswort  

Lesung aus dem Buch von Christoph Keller  

Buchvorstellung ‘Leichte Sprache’  

Diskussion mit den Autor*innen beider Bücher

Stimmen aus dem Publikum 

Anschliessend Apéro und Büchertisch 

Für den Apéro melden Sie sich bitte hier an:

go.fhnw.ch/NaLHLX

http://go.fhnw.ch/NaLHLX
http://go.fhnw.ch/NaLHLX



